



# カムくん通信



ホームページ↓

美々津小学校だより

11月号①

令和7年11月10日

文責：校長 小野原

笑顔 協力 思いやり みんなが楽しい美々津小

## 行事を通して成長しています！

立冬を過ぎ、朝晩は肌寒くなりました。子どもも大人も体調に気を付けて過ごしましょう。

さて、10月後半から11月前半にかけては、様々な行事で慌ただしく過ぎていきました。その中で、子どもたちの成長を感じる日々です。頼もしい子どもたちです。これから学期末に向けて、さらに充実した2学期になるように、職員一丸となって取り組んでいきます。引き続きよろしくお願ひします。

今後も子どもさんのことで気になることがあるときには、いつでも遠慮なくお知らせください。



## 11月の主な行事予定

- 14日（金） 鑑賞教室  
 25日（火） 美々津中学校説明会（6年）  
 26日（水） みやざき学習状況調査（4年）

## 12月の主な行事予定

- 5日（金） オープンスクール（持久走大会）  
 8日（月） 避難訓練（火災）  
 9日（火） 茶道教室（4年）※変更あり  
 15日（月） 冬休み前全校集会  
 16日（火） 学力テスト（4年以外）  
 17日（水） 凧作り教室（5・6年）  
 19日（金） 凧作り教室（3・4年）  
 19日（金） おもちゃ祭り  
 （1・2年：寺迫小）  
 20日（土） 美々津ふれあいマルシェ  
 （合同家庭教育学級）  
 24日（水） 2学期終業式 集団下校

## 週末の「かぞくかいぎ」～雑誌から～

週末の夜におやつを食べながら家族で話す時間を設けて、それを「かぞくかいぎ」と名付け、困っていることや普段は言い出しにくいことを、ホワイトボードに書き出しながら話し合った。

毎日一緒に暮らしていても、家族の本音は意外と見えないものだ。特に親は、つい子どものことを分かったつもりでいてしまう。「本当はあの時、そばにいてほしかった」「怒ってしまってお母さんも悲しかった、ごめんね」 幼いころはよくかんしゃくを起していた息子も、言いたいことを心にしまい込みがちだった娘も、みんなでフラットに話すことで、次第に気持ちを表現できるようになっていったと思う。

子どもの方から教えてもらうことも多かった。「叱らないで、優しく伝えてくれたら素直に聞けるんだよ」「がんばっている姿は、ちゃんと見ててね」自分の思いを丁寧に言葉にしてくれた。

かぞくかいぎを始めてから、親子やきょうだい間のぶつかり合いが減った。逆に、子どもの話を聞き、願いをできるだけかなえてあげられるようになった。家族の間での会話も自然と増えた。

思春期になれば子どもは親と距離をとる。それが成長だ。でも、気持ちを伝え合った時間があればこそ、今も安心してそっと見守ることができる。



すてきな家族ですね。「かぞくかいぎ」をされているご家庭もあるんじゃないでしょうか。